



Cecrea Vallenar sorprende con musical adolescente que aborda temáticas de alto impacto social

Cecrea Vallenar acogió a las familias de la ciudad con una presentación teatral realizada por jóvenes, destacando la obra *The Heathers El Musical*. La adaptación de la dramaturga adolescente Antonia Galeb, es parte del trabajo desarrollado en la Escuela Libre de Teatro Adolescente del Centro de Creación Artística (CECREA).

Cecrea es un programa del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, cuyo objetivo es promover la creatividad y el aprendizaje en niños, niñas y jóvenes (NNJ) entre 7 y 19 años, a través de experiencias participativas que integran arte, ciencia, tecnología y sustentabilidad, Cecrea fomenta el pensamiento crítico, la innovación y el trabajo colaborativo en un ambiente inclusivo y no formal.

Sebastián Gajardo, facilitador de artes escénicas, comentó sobre la relevancia de la obra que aborda temas como el suicidio y el bullying. “Es una realidad que muchas veces no se ha enfrentado”, destacando la importancia de abordar estas temáticas en un formato de musical, combinando el impacto del mensaje con el entretenimiento.

PROYECCIÓN

La obra se presentó en dos funciones, una familiar el sábado 12 de octubre y una segunda el domingo 13, en las que los jóvenes actores y actrices tuvieron la oportunidad de mostrar su talento a la comunidad y proyectar futuras presentaciones e itinerancias dentro como fuera de la comuna, permitiendo así que la obra llegue a un público más amplio.

Antonia Galeb, de 17 años, compartió su experiencia per-



sonal en la obra, describiendo el proceso como “entretenido pero estresante” debido a la necesidad de trabajar en equipo y equilibrar el tiempo con sus responsabilidades escolares. Para Antonia, esta fue una experiencia completamente nueva, al tratarse de un musical y por la posibilidad de ir de gira con sus compañeros en las próximas semanas.

“Esta experiencia se quedará conmigo para siempre”, subrayó la joven dramaturga.

La obra y su temática resaltaron también, la importancia de abrir espacios de expresión para los adolescentes en Vallenar, permitiendo que sus voces y preocupaciones se conviertan en piezas artísticas que conectan con el público, cumpliendo uno de los propósitos de Cecrea como lo es fortalecer el desarrollo integral y la participación de los niños, niñas y jóvenes en la sociedad.